



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより
**えがお
いっぽい**

NO.22

令和8年 1月 9日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂井まゆみ



☆2026年がスタートしました！☆



新年あけましておめでとうございます。昨年は、保護者・地域の皆様に多大なご支援をいただきありがとうございました。今年も、学校目標である「いきいき久間っ子の育成」に向けて職員一同、保護者・地域の皆様と力を合わせて歩みを進めていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

☆2学期後半が始まりました！(1月8日)☆

1月8日(木)、14日ぶりに子供たちの声が学校に戻ってきました。ほぼ全員、集団登校で元気になってくれました。志田原交差点で子供たちとあいさつを交わしながら「いよいよ始まった！」とスイッチが入りました。

1時間目に、2学期後半始まりの会を体育館で行いました。全校みんなで集まり、残り3か月、今の学年のまとめをしっかりとしていくことを確認できたことは大変よかったです。2学期後半は心に残る思い出づくりと共に、その学年の学習内容がしっかりと身につくような学習指導にも力を入れていきます。生活面でも学習面でも、それぞれの学年のしめくくりをしっかりとがんばらせたいと思っています。

今年も久間っ子みんなの成長のために、地域のお力を借りながら、学校と家庭で、しっかりと力を合わせていきましょう！今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

☆6年生「しめ縄づくり」(12月21日) ☆



今年も久間地区地域コミュニティと北志田老人クラブ、サポーターの皆様のおかげで立派なしめ縄作り体験をさせていただきました。

親子で協力して、縄の束を

編んでいきました。しっかりとしまった縄に飾りをつけて完成です。

最後は、みんなで掃除をして、6年生が心のこもったお礼の言葉を言うことができました。6年生の久間コミ活動は今回が最後でした。6年間、子供たちのために、地域コミュニティの皆様、北志田老人クラブの皆様、地域サポーターの皆様、本当にありがとうございました。

☆「実いの秋」第6弾！☆ 久間っ子が、がんばっていますので紹介します☆

夏休みに取り組んだ JA 主催「くらしと農業作文・ポスターコンクール」に入賞した友だちを紹介します。 【作文の部】 佳作 4年 さん